



尚徳福祉会 坂戸保育園

8月

暑いが続いていますが、子どもたちは汗を流しながら元気に遊んでいます。プールでは、小さいプールの中で水の感触を楽しんだり、ペットボトルやカップを使い、水を出したり入れたり「つめたい！」と喜ぶ姿も見られます。水分補給をこまめにとり、遊んでいきたいと思います。



## 8月生まれのお友だち



おたんじょうびおめでとう



## 水遊び楽しいな♪

暑い日が続き水遊びの季節です！「水遊びするひとー！」と声を掛けると「はい！」とにこにこの笑顔で返事をしてくれます。

テラスに出るとおもちゃを手に取り、タライの周りに集まり遊び始めます。

友だちと「つめたいね」とおしゃべりを楽しんだり水面をパシャパシャとたたいたりして、水の音や感触を十分に楽しんでいました。保育者がホースを空に向け水を出していると「あめだー♪」と言いながらキャッキャッと大喜びをしていました。

## 子どものこんな姿がありました！

最近のさくらんぼ組は、ままごと遊びでよく遊んでいます。ペットボトルやお皿、絵本などを自分たちでかばんの中に入れて「いってきま〜す！」と手を振ってお部屋の中を歩いています。

子ども同士の関わりも増え、お料理を作っては「はい、どうぞ」と手渡し、お料理をもらった子は食べる真似をしながら、「あまーい」「すっぱい」などとごっこ遊びにも広がりが見えてきています。小さくてかわいらしいパパやママでいっぱいになりいつも微笑ましく見えています。